

Forums pour l'entourage

# Pensez-vous qu'il se rend compte de son addiction

Par Profil supprimé Posté le 05/08/2019 à 22h10

Bonsoir à tous.

Je vous écris ce soir pour avoir des témoignages, de personnes ayant vécu comme moi. J'ai rencontré maintenant depuis 10 mois mon compagnon. Au tout début tout se passait bien jusqu'à que je me rende compte qu'il avait un comportement assez bizarre. Je me suis posé des tonnes de questions pendant des mois dans cet déplacement il rentrer toujours tard voir ne rentre pas. Il n'avais jamais d'argent. Au tout début avais une voiture puis après plus. Ne m'avais Jamais proposé de venir chez lui m'aJamais présenté à son entourages famille. Amis. Il a commencé par m'avouer au début être un ancien consommateur d'héroïne car j'ai trouvé son traitement. M'a promis pendant quelques mois qui ne prenait plus et qu'il se tenez à son traitement. Jusqu'à la je lui faisait confiance. Mais malgré cela il n'avait jamais d'argent alors qu'il travaille. Il m'a beaucoup demandé d'argent. Pour soi-disant manger s'acheter des cigarettes . Car il dormait chez un ami car il travaillé loin de chez moi. Je lui donner sans cesse, alors que malgré tout ça il travaillé. Et gagner plus que moi mais me disait qu'il avait beaucoup de dette à remboursé à cause de son ex copine. Jusqu'au jour où j'ai vu ses relevés de compte et j'ai découvert qu'il retirer des grosse somme d'argent. Et qu'il n'avait aucun prélèvement qui passé sur son compte mise à part son portable.

. Il a fini par tout m'avouer qu'il est encore consommateur et qu'il prenait de temps en temps son traitement même les deux parfois. Au début j'ai cru que c'était juste un peu. J'ai été très choqué, malgré que je sais qu'au fond de moi je le savais mais je voulais pas ouvrir les yeux. Il a vite changer de comportement, après tout ça monsieur s'est lâché. Car il sais planqué durant les 7 mois précédent. Et je me suis rendu compte qu'il étais un très gros consommateurs. Je pense plus de 700 € par mois. Sans compter l'alcool à côté car il boit pas mal. Depuis ça je ne veux plus lui donner d'argent car je n'ai pas confiance et je ne veux pas qu'ils se détruisent. Donc il n'arrive plus à s'en acheter comme il veux puisque forcément je ne lui donne plus rien. Un soir il est rentré je ne sais même pas comment il a fait pour rentrer il ne comprenais plus rien à ce qu'on lui disait le cœur qui battait vite les yeux droit il ne pouvez même plus les tourné. Je l'ai couché pourtant il a un bon gabarit et se soir là il étais comme une poupée de chiffon. Je l'ai surveillé toute la nuit voir si il allait bien. Le matin ne se rappelait plus de rien et petit à petit c'est revenu dans la journée il avais mélange de l'alprazolam du Valium et de l'heroïne. Il me disait ne jamais avoir fait ça de sa vie. Plus les jours ont passé plus je m'apercevais qu'il était pire que ce que je croyais. Il était aussi accro aux médicaments. Je suis enceinte de 5 mois et demi un enfants qui n'étais pas prévu. Mes qu'on n'avais décidé de garde mais à l'époque monsieur ma Jamais parler de ces dépendances juste pour son traitement de méthadone. Je penser vraiment qui s'en sort. Surtout que je n'y connaissait rien. À l'heure d'aujourd'hui il m'a quitté car depuis qu'il m'a tout avoué je veux absolument qu'il aille se faire aider déjà pour lui et ensuite pour moi et le futur bébé. Je suis désemparé pourtant il m'en a fait voir de toutes les couleurs mais je l'aime j'ai peur pour lui tout les jours et je n'est aucune nouvelles. Désolé si je me perds dans mes phrases dans mes explications mes je ne sais plus vraiment par où commencé. Et merci de m'avoir lu.